



COMMUNIQUÉ

Paris, le 18/12/2023

LE LEASING À 100€ PAR MOIS : « 40 MILLIONS D’AUTOMOBILISTES » DÉNONCE UNE FORMULE FINANÇÉE PAR PRESQUE TOUT LE MONDE MAIS QUI NE CONCERNE PRESQUE PERSONNE.

La semaine dernière, Emmanuel Macron a enfin apporté des précisions sur le leasing concernant les voitures électriques. Les personnes intéressées vont pouvoir vérifier leur éligibilité sur une plateforme en ligne créée tout spécialement : mon-leasing-electrique.gouv.fr.

Le gouvernement, subventionnera le leasing à hauteur de 13.000 euros par véhicule et ne sélectionnera pas plus de 20.000 à 25.000 dossiers. Ce chiffre devrait doubler d’ici l’année prochaine. Plusieurs critères ont été fixés : déclarer moins de 15.400 euros de revenus annuels par part fiscale ou 30.000 euros pour un couple sans enfant, être un « *gros rouleur* » c'est-à-dire effectuer plus de 8.000 kilomètres par an ou bien habiter à 15 kilomètres au moins de son lieu de travail.

L’association « 40 millions d’automobilistes » dénonce une formule « qui est financée par presque tous les Français, mais qui ne sera accordée qu’à très peu d’entre eux » mentionne Pierre Chasseray, délégué général de cette dernière. De plus, le coût estimé est de 100€ par mois mais cette estimation ne prend pas en compte l’assurance automobile.

Pour les personnes non éligibles à ce leasing social, les constructeurs proposent leurs propres leasing, cependant attention à bien lire les conditions de l’offre.

CONTACTS PRESSE :

Lou-Anne GUILBERT - Attachée de presse

presse@40ma.net

Tél. : 06 10 07 48 26

Pierre CHASSERAY - Délégué général

Tél. : 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d’automobilistes

@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d’automobilistes » 40 millions d’automobilistes est une association d’intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu’européen. Elle intervient dans l’ensemble des débats de fond liés à l’usage de l’automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l’automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com